



Gipuzkoa Talent organiza una visita a la Factoría Marítima Vasca Albaola en la costa de Gipuzkoa

Alrededor de 30 profesionales se adentraron en las entrañas del buque insignia de los balleneros vascos

Junio 2019. A las puertas del verano y con un tiempo espléndido, Gipuzkoa Talent volvió a organizar una nueva actividad sociocultural el pasado 8 de junio. En esta ocasión, la visita tuvo lugar en la bahía de Pasaia, concretamente en la Factoría Albaola, donde los profesionales asistentes y sus familias presenciaron in situ los trabajos de construcción de una réplica exacta de la mítica nao San Juan, hundida en 1565.

Los asistentes accedieron al museo en barco, donde un guía les esperaba para explicarles la íntima relación entre los vascos y la mar. Descubrieron cómo vivían los marineros en tiempos pasados y pudieron observar las técnicas del siglo XVI que emplean los carpinteros en la construcción de la réplica.

Los profesionales de alta cualificación que participaron en esta actividad son originarios de Alemania, China, Estados Unidos, Irlanda, México, Reino Unido, República Dominicana y Rusia, así como del resto del Estado y vascos retornados. Todos ellos trabajan en la actualidad en organizaciones vascas como Angulas Aguinaga, Basque Center On Cognition, Brain and Language (BCBL), CIC nanoGUNE, Ikor, NEM Solutions, Polymat y Semi Zabala, UPV/EHU y Vaillant Group.